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Gêrard 5imon, en poste
depuis 15 ans, aYant déci-
dé de passer la main, [e
comité directeur de l'Office
MunicipaI des Sports
(OMS) a nommê un nou'
veau président, PhiliPPe de
La Servette. Prêsentation.

f) hilippe dc La Scrveltc. 64
I ans. au jottt d lrut a Iu retral-
te. a été dirccteur des rcssour-
ces humaincs dans ttne grande
cntreprise productricc cle ma-
tériaux à base de siliconc. 11

vient de prendre les rênes de
I'OX,lS (office r.rrunicipal des

sports).
Déjà très impliqué dans 1e

monde associatif, PhilipPe de
La Servette est un Proche de
i'un des plus gros clubs de la
coÉrmune. la Jeanne d'Arc
Alouettes de Caluire (JAAC),
depuis de nombreuses années.
u J'ai. pourrait on dire. tissé
dcs lit:ns flrnriliaux avec la
fAAC qrrc j ai connue grâce à

lil(': r'nl:1n1. cl nton r'l)utls!'qui
avaient rejoint lcs setctit.rtls ten"
nis de table ci gvlrnastiqrtc ".
explique-i r1.

P;ir ailleuls, père de quatrc
enfants. ic' rtouveau président
connaît biei-r la vie sportive ca-

luirardc. « J'ai deux garçons
qui ont pratiqué le l<alaté au
FCL Arts Vartiaur cl l'est rintt'
à l'AS Caluire. De mon côté. ie
suis plutôt un sportif loisir. J'ai
"touché" au foot, à la gyrn, au
tennis, Èr la couise à pied et au
ski,. Après le départ de Gé-
rard Simon qui présidait 1'asso-

ciation depuis quinze ans, le
cornité directe ur a clonc, à l'is-
sue de l'assemblée généralc du
2.1 avril dernicr, élu Philippc de
Ll Sct'r t'llt'. lc connaissai:
I'ONJ S. cal mes enfants ont 1ré-

quenté le centre de loisir. J'ai-
me ce côté "tout public" et sc.r'

cial enr ers les enlatrts aiii.i .ltte

['aide aux clubs de la commune
qu olfre I'O\lS. l'avais enric
de m'investit'dans une associa-
tion et 1'ON{S me convient Par-
faitement. E11e est saine et très
bien gérée. le vais, avant tout,
travailler dans la continuité de
ce qui a été rnis en place dePuis
dc nontbreuscs annees el qui
fonctionne parfaiter-nent. ie
pense que l'échange avce les
clubs de la cotlttlttln( r5t Pri
n-rordial. Le sr-rutict-t que leur
apportc l'O.\lS peut encore
être amélioré. C est en tortt cas

un a\\'dc trarail inlctessant a

approfondir ,,.

. De notre corresPondant
Sylvain PIALOT

Phitippe de La Servette, Prêsident
de l'office municipat des sports

Éf;
I'aime ce côté

"toût nublic" et
sociafenvers les
enfants ainsi que
l'aide aux clu6s de
la commune
qu'offre I'OMS "

Fhiiippe de La Se,rv.e-tte,'Éouveau orésident
de i' CI f Ii.-+ m.iTlïlf ij

Philippe de La Servette était déià très imptiqu6 dans [e monde

associatif. Photo Progrès/Sylvain PIALoT
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